

## Niega Cuauhtémoc Blanco agresión contra su esposa

CIUDAD DE MÉXICO (CRYSTAL MENDIVIL).- **Cuauhtémoc Blanco** habló del video que se dio a conocer, sobre una supuesta agresión contra su esposa, del que atribuyó su difusión a una venganza. Manifestó que su esposa no se ha referido al respecto de estas imágenes, rechazó haber incurrido en esta agresión y aseguró que todo forma parte de una venganza.

En sus redes sociales, Blanco Bravo reiteró su respeto y solidaridad con las mujeres que han sido víctimas reales de violencia. Agregó que mantiene firme su compromiso con la transparencia y la rendición de cuentas, e indicó que continuará desempeñando sus funciones como legislador.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQ6kmVgbLQdGjVyGloFOHMMBpo-IJfERhGdg5rl7BnQFVg?e=vaNjQy>